



Donación

El Aeropuerto de Alicante dona un tractor agrícola a APSA.

- **El vehículo se utilizará en la finca Terramar de la asociación.**

25 de marzo de 2010

Durante la mañana de hoy, ha tenido lugar la firma del acta de donación de un tractor agrícola por parte del Aeropuerto de Alicante a APSA (Asociación Pro-Discapacitados Psíquicos de Alicante). El acta la han firmado Santiago Martínez-Cava Arenas, director del aeropuerto y Carlos Giner Jordá, gerente de APSA.

El objeto de esta donación es un tractor agrícola marca New Holland TN 75, en perfecto estado de conservación. El vehículo, que ha dejado de ser necesario para el aeropuerto, tendrá ahora una nueva vida útil en APSA. La asociación destinará este vehículo a labores de mantenimiento en su finca Terramar, de 70.000 metros cuadrados, donde se ubica un Centro Ocupacional con capacidad para 112 personas.

Asimismo, este vehículo será utilizado por los profesionales del Centro Especial de Empleo Avimar de APSA quienes realizan diversas tareas de jardinería para importantes empresas alicantinas. La donación de éste vehículo permitirá por tanto a APSA mejorar sus servicios profesionales de jardinería, que en la actualidad ya emplean a más de 70 personas con discapacidad intelectual en la provincia.